

令和7年度



桂林小だより

令和7年9月26日

第6号

校長 加藤 慶一

運動会の取組 はじめました

子どもたちの活気が伝わってきて、うれしいです
いいぞ、応援するぞ、桂林小の子どもたち！

二学期が始まり、九月も中旬を迎えると、運動会に向けた子どもたちの動きが活発になってきました。

◇代表委員会で決定！ スローガン・全校競技

九月九日に行われた代表委員会では、今年度の運動会に向けた児童会テーマが話し合われ、決定されました。各クラスでスローガンに入れたい言葉や思いを話し合い、代表が意見を持ち寄りました。決定したスローガンは、次のとおりです。

「完全燃焼　悔いのない楽しい運動会に！」

さらには、今年度から新種目として加えられる全校児童会競技についても話し合われました。競技名は・・・・・

「桂林マッスルつなひき」

自分たちで話し合ったこの競技、いったいどんなものでしょうか。「なぜマッスル？」とても楽しみです。

◇全校で草とりをしました！

本格的な練習を前に、運動場の草とりも全校で行いました。数日間に分け、みんなで取り組みました。

途中、草とりをしている学年と遊んでいる学年がいて、安全上の問題が発生しましたが、代表委員会で環境美化委員から提案があり、それ以降、何事も問題なく取り組めました。こうしたところも桂林小の子どもたちの素晴らしいところです。やつたね！

◇そしてむかえた結団式 気合が入りました！

子どもたちの組み分けもあり、五年生・六年生の係決めもでき上がり、いいよい赤白組の結団式です。児童応援係の子どもたちを中心には、そして、それぞれの組ごとで、今年の運動会を悔いのない楽しいものしようと、意欲を高め合いました。五年生・六年生の声や姿から、この運動会をよいものにしようという強い気持ちがひしひしと伝わってきて、大変感動のある素敵な結団式となりました。リーダーの力が確実に育つてきていると感じました。「任せたぞっ！」 五年生 六年生



そして、いよいよ始まった全校練習。今年も強い心と体をみんなでつくっていきましょう！

5年生と6年生が、声や立ち姿で全校をリードしてくれた赤・白組の結団式。頼れるリーダー5・6年生！

全校での草とり作業。汗が光っていました。笑顔で取り組めるのが素晴らしい。

令和7年度 桂林小学校 秋季大運動会

日時 令和7年10月11日（土）
午前8時30分開会 ※雨天 順延
場所 桂林小学校 運動場



各階の窓やトイレのお掃除、昇降口前の側溝の砂出しなど、普段の子どもたちの清掃ではできないところを丁寧に綺麗にしてくださいました。おかげで子どもたちも気持ちよく二学期をスタートすることができました。

八月二十四日（日）、桂林小学校育友会の校内清掃が行われました。朝から気温が高く大変蒸し暑い日でしたが、たくさんのおうちの方々が参加してくださいました。桂林小の子どもたちも、自ら参加して手伝ってくれていました。

育友会 校内清掃 ありがとうございました

【問い合わせ先】日田市立桂林小学校 ☎ (0973) 24-6081